

El Biobío es la primera región con acuerdo de estrategias contra el cáncer de sangre

SHUTTERSTOCK



Se firmó un convenio entre la Seremi de Salud del Biobío y DKMS.

El Biobío se convirtió en la primera región del país en firmar un convenio marco, con el objetivo de avanzar y fortalecer una estrategia contra el cáncer de sangre. El acuerdo fue firmado entre la Seremi de Salud del Biobío y la Fundación DKMS, en el aniversario número siete de la ONG en Chile. La alianza busca profundizar el trabajo colaborativo entre

ambas instituciones, tanto en el desarrollo de campañas de registro de potenciales donantes de células madre sanguíneas en la región, como la planificación y desarrollo en el acceso a trasplantes, aspecto clave para mejorar las vidas de pacientes. A la fecha, más de 23.000 personas se han registrado como potenciales donantes en el Biobío.